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	Que sont les adverbes dérivés réguliers?
Pour former un adverbe dérivé, on ajoute généralement le suffixe -ment à la forme féminine d’un adjectif.
Les adverbes dérivés des adjectifs qui se terminent par ant ou ent se construisent en -amment ou -emment.
Les adverbes dérivés de certains adjectifs qui, au masculin, se terminent en e, se construisent en -ément.
Certains adverbes ont une forme très différente de celle des adjectifs desquels ils dérivent.


Choisissez les réponses correctes.
1. Je mange _ .
 rapidement     rapide     rapidité    
2. Il court _ .
 facile     facilement     facilité    
3. Elle travaille _ .
 sérieux     sérieuse     sérieusement    
4. Nous voyageons _ .
 souvent     souventes     souventeur    
5. Vous parlez _ .
 clarté     clairement     clair    
6. Ils écoutent _ .
 attentif     attentivement     attention    
7. Tu danses _ .
 gracieusement     grâce     gracieuse    
8. Elles lisent _ .
 régulièrement     régulier     régularité    


Choisissez les adverbes dérivés.
Elle mange généralement des légumes.
Vous travaillez toujours le matin.
Nous marchons rarement au parc.
Jean lit habituellement avant de dormir.
Ils jouent souvent au football.
Tu dessines parfaitement bien.
Je cuisine normalement le dîner.
Elle chante merveilleusement bien.
Remplissez les champs vides avec les adverbes donnés.
Lucie marche ______________________________ (doux) dans la rue. Elle admire ______________________________ (silencieux) les fleurs. Elle entre ______________________________ (rapide) dans la boulangerie. Elle achète ______________________________ (joyeux) un croissant. Lucie mange son petit déjeuner ______________________________ (tranquille) chez elle. Elle se prépare ______________________________ (soigné) pour la journée. Elle travaille ______________________________ (efficace) au bureau. Lucie rentre ______________________________ (fatigue) chez elle. Elle écoute ______________________________ (tendre) sa musique préférée. Elle s'endort ______________________________ (paisible) dans son lit.

joyeusement, doucement, rapidement, soigneusement, tranquillement, fatiguée, silencieusement, efficacement, paisiblement, tendrement, 
Remplissez les champs vides.
1. Il travaille ________________________________ (général) le matin.
2. Elle parle ________________________________ (clair) en français. 
3. Vous mangez ________________________________ (régulier) des légumes.
4. Nous vivons ________________________________ (heureux) dans cette ville.
5. Jean lit ________________________________ (silencieux) dans la bibliothèque.
6. Ils courent ________________________________ (habituel) le matin.
7. J'écris ________________________________ (soigné) mes devoirs.
8. Tu chantes ________________________________ (merveilleux) bien.



Mettez les mots dans le bon ordre.
___________________________________________________________________
mange, régulièrement, pommes., Paul, des
___________________________________________________________________
matin., Elle, travaille, généralement, le
___________________________________________________________________
Nous, tennis., souvent, jouons, au
___________________________________________________________________
attentivement, la, Il, musique., écoute
___________________________________________________________________
français., Tu, en, fréquemment, parles
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